

Tätigkeitsbericht

Nach der Wahl am 12.07.2014, war eine meiner Hauptaufgaben die Mitgliederverwaltung. Leider gab es in meiner Amtszeit mehr Austritte als Eintritte. Einen besonderen Dank geht an dieser Stelle an Sven der immer ein Ohr für mich hatte. Die Aufgaben eines GenSek sind wenig spannend, auch macht man sich eher unbeliebt bei einigen Entscheidungen.

Auf Grund der schweren Erkrankung meines Großvaters, die vor meiner Wahl noch nicht absehbar war, war meine Zeit leider begrenzt. Danke an dieser Stelle an alle Mitgliedern des LaVos für eure Unterstützung:

Micha, für deinen messerscharfen Verstand.

Jens, du bist für mich der beste LSM den dieser Landesverband je hatte und haben wird.

Lutz, wir waren nicht immer einer Meinung und trotzdem haben wir gut zusammen gearbeitet.

Andreas, dafür das du uns bei all dem Mist so wunderbar vertreten hast.

Jürgen, danke du weißt wofür.

Auch möchte ich mich bei Steffi und Marcel bedanken, ihr die immer im Hintergrund für uns und vor allem mit uns gearbeitet habt.

Des weiteren möchte ich mich beim kompletten Landesschiedsgericht bedanken, ihr hattet es nicht leicht mit uns, aber glaubt mir auch wir haben uns das anders vorgestellt.

Potsdam, 19.06.2015